



## \*\* 全クラス金賞！！ 合唱コンクール \*\*

11月2日(土)、いつもより足早に、意気揚々と登校する生徒たち。玄関が開いたと同時に教室に駆け上がり、校舎はあつという間に歌声に包まれていました。「絶対にゴールデングランプリをとってシンフォニアに行く！」という熱い思いが歌声から伝わってきました。

3年生にとっては中学校生活最後の文化祭、そして合唱コンクール。昨年度までとは練習段階から意気込みが違っていました。限られた練習時間の中、合唱委員を中心にクラスが一丸となって練習に打ち込みました。3年生ともなれば曲の難易度も高く、正しい音程で歌うことや曲想の表現に苦戦する場面が見られました。思うように練習が進まず、苛立ちを隠せないこともありましたが、互いに励まし合い、団結力を高める姿に、最上級生として確実に成長していることを感じました。

本番直前。体育館や教室で最後の練習を行う様子からは「最高の合唱を披露したい！」という強い思いが伝わってきました。

## \*\* MaLink Up ~無限の彼方へ さあ行くぞ！ \*\*

今年度の文化祭はこのテーマのもとに行われ、生徒会執行部によるオープニング・エンディングの劇では、トイストーリー3のキャラクターたちと物語をアレンジし、「仲間とのつながりや協力を大切にしていこう」というメッセージが表現されました。

学年展示は3年目となるモザイクアート。今年度は、美術部の尾崎琴さん、河野姫月さんが一から構想し、星のカービィをモチーフに、3年間の思い出のシーンを散りばめた、素晴らしい原画を完成させました。生徒たちの制作にも力が入り、完成した作品を見たときには、3年生全体に達成感と感動の輪が広がりました。

その他、3年生のダンスコンテストで選ばれた代表2チームによるダンス発表、保健委員会発表、個人発表、各委員会によるブレイクタイムイベント、英語・科学部の英語ゲーム企画、吹奏楽部の演奏など、充実した内容で大いに盛り上りました。

いよいよ本番。「さすが3年！」と思わせる歌声が体育館中に響き渡りました。最上級生としての誇り、仲間への思い…万感の思いが歌声を通して保護者の方々や1、2年生に伝わったと思います。後輩たちはきっと、「来年、自分たちもあんな合唱をしたい！」と思ったことでしょう。形には見えませんが、これが伝統を創る、ということなのだろうと思います。

結果は全クラス金賞！決して簡単に為し得ることではありません。全クラスが1つの目標に向かって一致団結し、切磋琢磨しながら努力したからこそ、得られた結果です。

ゴールデングランプリの発表では、歓喜とともにうれし涙する姿、思い届かず悔し涙を流す姿がありました。それはひたむきに努力したからこそその姿であり、そこにまた、生徒たちの成長を感じ、本当にうれしく思いました。

ゴールデングランプリを獲得した1組は、本日、シンフォニアで開催の岩国市・和木町合唱祭へ出場！麻里布中3年生代表として、素晴らしい歌声を披露してくれたに違いありません。

今年の文化祭も大成功に終えることができましたが、その陰には保護者の方々をはじめ、たくさんの支えや協力があったこと、また、この成功を行事だけで終えるのではなく、今後の学校生活に生かしてこそ、本当の成功であることを忘れてはなりません。これから迎える受験も団体戦！文化祭で深まった絆、そして1つの目標に向かってひたむきに努力する姿勢を、今度は3年希望進路の実現に生かしてほしいと思います。